

# Die 47. Mediterranfahrt 2021 nach Kythnos (Kykladen – Griechenland)



Die Insel Kythnos liegt im Einzugsgebiet der Metropole Athen. Das zeigte sich an den Wochenenden, wo es mehr Betrieb auf der Insel gab. In der tiefen Hafengebucht von Merichas war ein buntes Treiben der am Morgen vom Fischfang

zurückkommenden Fischer zu beobachten. Im Hafen legten auch viele Segler und kräftige Motorboote an. Die beiden Dörfer Chora und Dryopis im Inselinnern sind noch traditionell geprägt, mit engen Gassen versehen, die nicht mit Autos befahren werden können. Ein weiteres Merkmal von Kythnos war die massive Erschliessung mit dem Bau von Ferienhäusern in den vielen Buchten.

Unser Inselalltag war vor allem der herpetologischen Erforschung gewidmet. Diese konzentrierte sich auf die beiden wasserabhängigen Arten der Westkaspischen Bachschildkröte (*Mauremys rivulata*) und des Balkan-Wasserfrosches (*Pelophyllax kurtmuelleri*). Ein Beitrag dazu soll in englischer Sprache in «Parnassiana Archives» in Griechenland erscheinen. Hier folgt nach seiner Veröffentlichung dann die originale deutsche Version.

[Zum Beitrag](#)